LE REFERENT FAIR-PLAY



Le « référent fair-play » est une fonction support proposée sur chaque rencontre de jeunes (U18 et moins) afin de s'assurer que les spectateurs présents utilisent toute leur énergie pour soutenir leur équipe, dans un esprit fair-play, dans le respect des officiels et des adversaires.

Il est en lien direct avec le délégué de club (si différent) et les officiels. Cette fonction doit être assurée par un licencié majeur (idéalement) du club. Le référent fair-play peut agir auprès du public, si besoin.

COMMENT?

Avant le match

- Accueillir l'équipe adverse en favorisant la mise en place d'un cadre bienveillant.
- 3 Se signaler aux officiels et au délégué de club (si différent).
- Se présenter au public et aux deux équipes.
- Convenir d'un mode de communication si nécessaire au cours de la rencontre.

Pendant le match

- 1 Être présent dans les tribunes.
- Intervenir plus sérieusement si l'ambiance ou les comportements sont inacceptables.
- Si le public devient virulent, s'assoir près des personnes et dialoguer.
- 5 Encourager aux bonnes attitudes.
- 3 Veiller au bon comportement des supporters.

Après le match

- Remercier le public pour son bon comportement si c'est le cas.
- Prendre des dispositions avec le club pour les futures rencontres si besoin et signaler des comportements si besoin.

LES RAPPELS A NE PAS MANQUER

- Être licencié du club ou dans un des clubs (pour les CTC) et majeur (idéalement).
- Veiller au bon déroulement global de la rencontre en étant présent près du public.
- Intervenir et apporter son aide en cas d'incident.
- En l'absence d'un « référent Fair-Play » le « délégué de club » pourra assumer cette fonction. Toutefois, le il ne se substitue pas au « délégué de club » qui conserve toutes ses prérogatives.

LES QUALITES RELATIONELLES ET COMPORTEMENTALES RECOMMANDEES



Capacité à prendre des initiatives.



Disposer d'une expérience basket pour comprendre les enjeux de la fonction



Être à l'écoute des acteurs du match et se montrer bienveillant